

Fin de saison compromise pour le capitaine Dubreuil

Blessé lors du dernier match disputé par l'Asul, le capitaine lyonnais souffre d'une entorse de la cheville avec rupture ligamentaire et pourrait ne pas retrouver les terrains avant la prochaine saison.

L'Asul jouait la fin de son premier set contre Marseille (victoire 3-1) quand son attaquant-réceptionneur et capitaine, Simon Dubreuil, retombait mal sur le pied d'un de ses coéquipiers. Sa cheville vrillait, le contraignant à sortir. Une entorse était rapidement diagnostiquée.

Après avoir passé des examens et, ne se laissant pas abattre, déjà repris des petits exercices sous l'œil du kiné du club la semaine dernière, le joueur marche « encore avec des béquilles ». Il souffre bien d'une entorse de la cheville mais compliquée par une « rupture du ligament talo-fibulaire », explique-t-il.

« J'échappe à l'opération, confie-t-il et je vais attaquer la rééducation dès cette semaine ». Toutefois, il n'est pas certain de pouvoir rejouer avec ses coéquipiers d'ici la fin de saison, dans un mois. L'Asul n'a plus que quatre matches à disputer et Simon Dubreuil ne veut pas « prendre le risque de revenir trop tôt. Il vaut mieux que je revienne en pleine possession de mes moyens la saison prochaine ».



Simon Dubreuil risque de ne pas rejouer cette saison.

Photo Progrès/Maxime JEGAT

Il n'abandonne cependant pas tout espoir. « Je pourrai peut-être revenir pour le dernier match, être présent aux côtés de mes partenaires, au moins sur le banc », espère le joueur.

Qui veut aller de l'avant même si « c'est un coup dur. C'est toujours compliqué de revenir après une blessure. Je me sentais bien en plus, ça fiche un peu un coup au moral, reconnaît-il. Mais on a un bon médecin et un bon kiné, je vais bien suivre le protocole pour bien revenir ».